
ＣＧＳ研究会のみなさま 

 
 本日（２０１８年１２月１３日）の会議は校務のため出席できませんが、下記の通り

私見を述べます。 
 
 私が大企業の法務関係者とお話をすると、「今の日本企業のままでは、外国の同業者

との競争に勝てない。向こうは法務もその他の本社部門もプロ集団で、ＣｘＯたちが全

力でＣＥＯを支えている。わが国では法務部の地位が低いし、その他の本社機能を見て

も縦割りになっていて、法務と財務・経理、経企の横の情報交換・意見交換などが十分

にできていない。」という意見を伺うことが増えてきました。 
 
 以上を踏まえて、次のように希望します。前回や今回の会議で議論する経営者指名や

経営者報酬の問題を、独立した個別の問題としてだけ議論するのではなく、「本社機能

（ＣｘＯたち）の横連携という大きな課題」の中に位置づけて議論していただけると、

幸甚に存じます。 
 
 ２０１８年１２月１３日 
     大杉 謙一（中央大学法科大学院教授） 
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